

## **#Nice : Digne-les-Bains solidaire**

Ce 15 juillet, la ville de Digne-les-Bains est sortie meurtrie de cette nuit d'horreur après l'attentat survenu la veille au soir, à Nice. Meurtrie, car Digne-les-Bains a une histoire particulière avec Nice en étant intimement liée par le Train des Pignes. En cela, au nom de tous les dignois, nous avons exprimé notre très profonde tristesse et apporté tout notre soutien aux familles des victimes et plus largement aux niçois. Notre solidarité a été totale.

Alors que ce 14 juillet aurait dû être une fête, celle de la Nation, celle de la célébration des principes républicains, l'horreur nous a une nouvelle fois rattrapés. L'ennemie de ces barbares, ce n'est pas la France, c'est la liberté. Nous n'avons pas cédé et l'effroi ne nous a pas submergés.

Bien au contraire, nous avons pris nos responsabilités en faisant que la ferveur des animations estivales prenne le dessus sur le climat triste de l'après 14 juillet.

En assurant la sécurité des grandes manifestations comme le Corso, la Foire, les concerts au plan d'eau, en les réussissant, nous avons démontré que la vie avait repris et que la flamme de la liberté ne s'était pas éteinte. L'été fut joyeux et la rentrée s'annonce belle.